



Flika freut sich über Spende

Amberg (rs). Kindern etwas Gutes tun – und das am besten hier in der Region. Das wollte Dr. med. vet. Ingo Dübeler aus Amberg. Und genau das hat er getan: Mit seiner Spende möchte er die verschiedenen Projekte von Flika unterstützen. Margit Meier, die Vorsitzende des Fördervereins Kinder und Jugendliche am Klinikum St. Marien Amberg, freute sich über die finanzielle Unterstützung und hat den Spendenscheck in Höhe von 500 Euro gerne entgegengenommen: „Wir haben mittlerweile viele Projekte wie den Gruppentreff FLIDiabs für Diabeteskinder und -jugendliche, die Kindertrauergruppe oder das Flika-Betreuungszimmer am Klinikum.“

Foto: Flika